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  大  衛  的  帳  幕  事  工 

屬靈父親與兒女的合一 
戴勉恩牧師於北美愛修園領袖大會講道紀錄 

 

我在靈裡感受到瑪拉基書是很重要的一卷書，這卷書最後一節說到：「「「「祂必使父親的心轉向祂必使父親的心轉向祂必使父親的心轉向祂必使父親的心轉向

兒女兒女兒女兒女，，，，兒女的心轉向父親兒女的心轉向父親兒女的心轉向父親兒女的心轉向父親，，，，免得我來咒詛遍地免得我來咒詛遍地免得我來咒詛遍地免得我來咒詛遍地。」。」。」。」(瑪四瑪四瑪四瑪四6) 我相信中國人不會繼續活在咒詛之下，

時候已經來到了，在今天的教會當中，父親要釋放兒女，兒女要順服、尊榮父親。這裡所說的「
父親」，指的不一定是白髮蒼蒼的老父親，也不一定要是男性，而是包含了父母的角色。 

我在靈裡相信，所有過去復興運動之所以沒有持續很久，主要因為通常異象是先臨到年輕人
，而年輕人帶著這異象，就開始行動，沒有去求問教會裡父老的看法，所以父老感覺自己被撇在

這異象之外，而年輕人又往往缺少父老的智慧與良好的品格，因此驕傲、腐敗很容易就入了他們

的心，使得整個復興運動就因此而結束了。過去的教會歷史一直是這樣，但這再要來的復興運動
，神將預備好祂的新婦，這運動是不會結束的，所以我們必須為此立下好的根基。在這根基當中

，有一個很重要的部份，就是「父親的心要轉向兒女，兒女的心要轉向父親」。這意謂著，為父

的要真正成為父親，作兒女的要真正成為兒女。真正為父的心腸，會期望看見兒女比自己更好，
且會為此感到興奮、感到高興。一個真正的父親，不會利用兒女來成就自己的異象、完成他自己

未完成的工作，而是會希望兒女能興起，去完成神所託付他們的工作。一個真正的兒女不會利用

父親來提升自己、利用父親的名聲來使自己得著名聲。一個真正的兒女會敬重父親、服事父親、
樂意看見父親被尊崇。好的父親會帶出好的兒女，好的兒女也會帶出好的父親。今天教會裡不僅

缺少真正為父的，也缺少真正作兒女的，我們必須開始在屬靈的領域裡為未來的教會撒種。 

我相信這話是神特別為著現今的時候，所要傳達給華人教會的。神不要我們再各自為政了，

現在是同心合意的時候，而這樣的合一，指的不是在一些規則上的同意，而是更深的合一，就是

當年耶穌向父神所求的合一：「「「「你所賜給我的榮耀你所賜給我的榮耀你所賜給我的榮耀你所賜給我的榮耀，，，，我已賜給他們我已賜給他們我已賜給他們我已賜給他們，，，，使他們合而為一使他們合而為一使他們合而為一使他們合而為一，，，，像我們合像我們合像我們合像我們合
而為一而為一而為一而為一。。。。我在他們裡面我在他們裡面我在他們裡面我在他們裡面，，，，你在我裡面你在我裡面你在我裡面你在我裡面，，，，使他們完完全全地合而為一使他們完完全全地合而為一使他們完完全全地合而為一使他們完完全全地合而為一，，，，叫世人知道你差了我來叫世人知道你差了我來叫世人知道你差了我來叫世人知道你差了我來。」。」。」。」(
約十七約十七約十七約十七22、、、、23) 有好長一段時間，這個禱告令我感到很挫折，因為在人來看，我很難想像基督的

教會真能進到這樣的合一。有時僅僅在一個教會裡，就有各樣的不合；而在眾教會當中，僅是在
宗派、種族、年齡等等事上，就有各樣的分歧！這些問題大過我的信心，於是我問神說：「耶穌

所說的合一，真能成就嗎？」當時我就想起了一個很簡單的事實，就是當我奉耶穌的名禱告時，

我的禱告必要蒙應允。若是連我的禱告，因著耶穌的名，都能蒙應允了，那耶穌自己的禱告怎麼
可能不蒙應允呢？而且這個禱告是聖經中惟一有關耶穌禱告內容的記載，因此我在靈裡信心得到

擴展，並且得著一個結論，就是耶穌這個禱告必要完全成就，讓世人因為看見了就會相信。想想

我們在傳福音上所盡的努力與花費，今天多少教會花費了上百萬的金錢和時間，就是想要去接觸
世上失喪的靈魂。而耶穌在約翰福音十七章裡，正向我們解釋了一個重點：今天要使世人能相信

福音，就是要靠著教會合一。這往往是我們所忽略的，教會合一是如此的重要。 

我曾問神説：「為什麼你要把合一的標準定得這麼高？我們怎麼可能像父與子那樣合一呢？

為什麼你不把標準降低一點？」對我來說，這最高層的合一簡直是不可能實現的！於是我再問神

：「你跟父神如何達到這樣的合一？是不是你們先坐下來談談彼此的信念，最後再取得同意？」
我心想耶穌是否先跟父神在任務上達成了協議，就是祂要降生在世上，然後死在十字架上？因為

今天大多數教會談合一，都是根據這樣的基礎，不是在信念上、就是在工作上達成共識。例如在
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照顧窮人的工作上，就有很多教會能達成共識，一起合作。另外也有一種合一，是奠基於對某個

講員的尊崇，這樣的尊崇甚至大過各宗派的限制！例如當葛理翰牧師辦聚會時，許多的教會也會
因此而合一。但這些都不是聖經中所說的合一，真正的合一並不奠基於工作、協議、或講員上。 

我就問神説：「那究竟合一要如何成就呢？」經過長時間的禱告祈求之後，神終於告訴我，
祂跟子的合一，是奠基於當子願意捨己、放下任何自己的意願與權利時，才成就的。當耶穌放下

祂在天上的地位，降生為人在世間，祂說：「「「「子憑著自己不能做甚麼子憑著自己不能做甚麼子憑著自己不能做甚麼子憑著自己不能做甚麼，，，，惟有看見父所做的惟有看見父所做的惟有看見父所做的惟有看見父所做的，，，，子纔子纔子纔子纔

能做能做能做能做。」。」。」。」(約五約五約五約五19) 又說：「「「「我沒有憑著自己講我沒有憑著自己講我沒有憑著自己講我沒有憑著自己講，，，，惟有差惟有差惟有差惟有差我來的父我來的父我來的父我來的父，，，，已經給我命令已經給我命令已經給我命令已經給我命令，，，，叫我說甚麼叫我說甚麼叫我說甚麼叫我說甚麼、、、、
講甚麼講甚麼講甚麼講甚麼。」。」。」。」(約十二約十二約十二約十二49) 我們需要花一些時間來了解這一點。人之所以為人，一個主要的特性就是

人有作決定的權利，而當這權利被拿走以後，人就不再是人了。換句話說，如果我問你：「你願

不願意做這件事？」而你的回答是：「我不能決定，我要問問我父親！」然後我再問：「你可以
做這件事嗎？」你還是說：「我不能決定，我得問問父親！」這樣的人就是謙卑自己了。而人子

耶穌來到世上，就是這樣，他不憑著自己的意思做任何事，惟有看見父所做的，他才去做。 

於是耶穌對我說：「我所求的合一，只有當教會的領袖能夠向自己死、只聽從神的聲音時，

才會成就。當這些領袖在我面前謙卑自己、把自己一切的計劃都放下時，我就開始將他們融合在

一起，使他們成為一。如此當我向其中一人啟示時，其他的人就因著這個人，而有同樣的看見、
同樣的聽見。」聖經中有這樣的例子，當門徒在馬可樓上等候時，他們「「「「都同心合意地恆切禱告都同心合意地恆切禱告都同心合意地恆切禱告都同心合意地恆切禱告

」」」」(徒一徒一徒一徒一14)，於是到了五旬節，聖靈就降下了。那什麼是同心合意呢？後面說到：「「「「彼得和十一個彼得和十一個彼得和十一個彼得和十一個

使徒使徒使徒使徒，，，，站起站起站起站起，，，，高聲說高聲說高聲說高聲說…………」」」」(徒二徒二徒二徒二14) 然後彼得就開始傳講信息。你是否想過這事是怎麼樣成就的呢
？我不認為彼得當時是先召聚其他十一個使徒，對他們說「現在是時候了，你們來和我站成一排

」，然後再說「現在要開始了，我們一起開始講道」。我相信不是這樣的，乃是聖靈將他們融合

為一，當彼得開口時，其他十一個使徒的聲音也藉著他一起被傳講出來，就好像一首交響曲。 

一個交響樂團成員，在與全團一起演奏之前，可以盡情地練習自己所彈奏的樂器，為稍候的

演奏作準備。但是當大家要一起演奏時，他就不能再隨意演奏自己的樂器，而必須要等候指揮的
指示。或許有人會有意見：「這是我自己的樂器，我有權利隨己意來使用它。」沒錯，當你自己

一個人練習時，你可以隨興使用它；但是當你來到一個樂團裡，你就必須等候指揮的指示。今天

聖靈就好比那指揮，祂管理整個樂團，聖靈會指定某個人，然後那人才開始演奏，他並不是隨著
己意來演奏，而是在那個時候，要藉著那個樂器，將整個樂團所要呈現的演奏出來。這樣的事有

可能發生嗎？是的，這樣的事必要發生，因為這是耶穌的禱告，而祂的禱告必蒙應允。我的信心

不是建立在人的能力上，我的信心是在於那位說有就有、命立就立的神。 

包括我自己在內，目前都是屬於四、五十歲的這一代，而這信息正是要對我們說的。神已經

聽見今天教會這樣的呼求，並且祂將要大有能力地運行，把祂的兒女們組成一個交響樂團。如果
我們不降卑來預備自己，神就會把我們撇下，興起下一個世代。我們不能再像以前那樣一天混過

一天了。我們這一代所面對的試驗，就是我們是否能預備好這道路？現在年紀介於四、五十歲的

這一代，正是被神呼召、要來為主預備道路的世代。神要在我們的生命中行一個神蹟，使我們能
同時是為父的、又是為兒女的。雖然這在過去很難達成，但神將要在這一代行這樣的神蹟，所以

人再不能找藉口，因為神要在我們這個世代帶來雙倍的祝福。你會發現突然之間，對那些六十歲

以上的父老，你會開始尊敬他們、成為他們的兒女；而對那些卅歲以下的青年人，你要作他們的
父親。神會記念祂自己的應許、記念過去歷世歷代裡父老們的呼求，祂會使我們靈裡產生負擔，

現在就是日期滿足的時候。我們不能再遲疑了，神的能力要來釋放我們，使我們在靈裡能看見。 

當神的時候到了，天與地要結合、屬靈的與自然的要結合，人就會開始行走在神所命定的路

上。不管你過去是如何地被誤用、被利用於各樣的服事上，今天你可以作一個抉擇，你可以選擇

要參與這個耶和華的軍隊，一起來預備道路；或者你仍不住地要倚賴別人來醫治你、幫助你。當
神為中國人所定的時刻來到，事實上不僅是華人教會，也包括了全世界各地的教會，但是我今天

特別要對華人傳講，因為我感覺到神已命定一些事將要發生。我們的工作就是要挪開石頭、預備

道路，使下一代能行走在其中。不要將你的精力浪費在建立自己的事工上，而是要為了下一代，
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把自己放下，好讓下一個世代能全力以赴地跑完他們的道路。讓我們學習在適當的時候，把棒子

交下去，因為我們若懂得在正確的時候將棒子交下去，就能使整個團隊得勝。現在正是時候了！
神要救贖一個世代來預備道路，我們不需要再重覆過去的歷史，不是因為我們比先祖們好，只是

因為神記念祂的應許，而祂正在呼召我們。我們的先祖已經盡了全力，去完成所當做的事，今天

我們能有這樣的局面，正是他們當年所努力的成果，所以我們當知道感恩。而現在我們自己也當
起來，奪回過去被仇敵所擄掠的一切，站在所當站立的地位上。這信息正是神為著這時候所要給

教會的話，因為除了我們這個世代，沒有別的世代可完成這工作。這是從神來的呼召，因為耶穌

的再來已經近了，下一個世代將要預備好迎接神的榮耀。若我們錯過了，神仍然會來預備好他們
，但我們這一代卻要為這過失負責。 

所以我懇求你們，不要在乎你們，乃要在乎神的心意就在這時候；不要在乎你的事工、你的
恩膏，而是要在乎比那更深的事。神正在為祂的兒子預備一個新婦，而我們就是神命定要來預備

這道路的世代。你的心是否向著神呢？我不在乎你有多少恩膏，因為當你行在神的同在裡，自然

就具備了一切。我也不在乎你有什麼樣的恩賜，對我而言，如果清洗你的鞋子可以為神的同在來
預備道路，我也願意去做。職事的稱呼並不重要，我不在乎頭銜，我在乎神的榮耀要回到教會裡

。我不在乎你怎麼稱呼我，這對我來說，沒有任何差別，我只做神呼召要我做的事。這是我內心

的吶喊，我就是在曠野裡呼喊的聲音，在全地各處現在都有這樣的聲音，而我們都在呼喊著：「
預備主的道路！」 

我不願意將來有一天站在我兒女的面前，聽見他們說：「父啊，你錯失了神給你的機會！」
我無法這樣！你也不能夠停留在原處，因為神的能力要與我們同在，使我們能完成這使命。不要

再為自己想要得著什麼而來到神面前，盼望你來是為要讓父神的名得著榮耀。我們要成長，合一

如同只有一個教會，因為我們這世代已蒙受了無數的祝福。我們若不長大，將停留在只會跟爸爸
要糖果的嬰孩階段。現在是教會長大的時候了，當問問父神祂的心意是什麼，告訴神：「我要與

你同行，我想跟你談話、跟你同住。」弟兄姊妹們，神的眼目正在遍察全地，尋找誰是為著這個

時刻要被興起的人，而在這樣的人身上，神會將他所需要的一切都加給他。當我孩子來到我面前
，對我說：「爸爸，我不在乎你要給我什麼，我只在乎你，告訴我你的心意是什麼吧！」你以為

我會因為孩子沒有任何要求，就真的什麼都不給他嗎！錯了！我反倒會因此受感動，而給他一切

超過他所求所想的祝福。讓我們一起長大吧！因為新婦必須將自己預備好，有一個兒子正在天上
等候，而我們就是那個答案。我相信神要將權柄和能力賜給教會，是教會在過去歷史上從未見過

的，但這樣的權柄和能力，是要賜給那些謙卑、柔和、被神破碎的人，是自覺不配得著任何能力

的人，因為能力和權柄會使人腐敗。若你不謙卑自己的心，我曾親眼在我朋友身上看見，當他的
父母過世後，遺留下上百萬的財富給後代，結果這些兒女們為此相爭，最後反倒弄得全家分裂！

這就是為什麼神遲遲不將權柄和能力賜給教會的原因，因為祂太愛我們，不願因此毀掉我們。 

你是否已預備好自己，為了下一個世代，接下這個棒子？我們這一代的成功與否，是以後代

的成就來衡量。很多人不懂這個道理，以為自己的成就才是成功與否的根據，不知這只是其中的

一小部份，最大的根據，其實是在於後代的成就比我們好多少。這是聖經的原則，因為耶穌曾說
：「「「「我所做的事我所做的事我所做的事我所做的事，，，，信我的人也要做信我的人也要做信我的人也要做信我的人也要做，，，，並且要做比這更大的事並且要做比這更大的事並且要做比這更大的事並且要做比這更大的事。」。」。」。」(約十四約十四約十四約十四12) 難道這是因為我們有

比耶穌更大的恩膏嗎？不是的！或者是我們比耶穌更加地擺上嗎？不可能！既然如此，我們為何

能做比耶穌更大的事呢？耶穌已給了我們答案：「「「「因為我往父那裡去因為我往父那裡去因為我往父那裡去因為我往父那裡去。」。」。」。」(約十四約十四約十四約十四12) 意思是：「
我無法活在你們這個時候，我已經完成了我的服事，而你們將要接下這服事的棒子。若你們只是

做我當年所做的，那我就失敗了，但你們將要做更大的事。」所以當耶穌再來之前，每一個世代

都應該做得比前一個世代更好，而最後一個世代將累積前面各世代的成果而達到最高峰。 

亞伯拉罕、以撒、雅各都在等候我們，他們直到如今，還沒有領受所應許的，因為經上說：

「「「「這些人都是存著信心死的這些人都是存著信心死的這些人都是存著信心死的這些人都是存著信心死的，，，，並沒有得著所應並沒有得著所應並沒有得著所應並沒有得著所應許的許的許的許的。」。」。」。」(來十一來十一來十一來十一13) 為什麼呢？因為神為我們預備
了一個更美的地方，而亞伯拉罕、以撒、雅各，都仍在場外為我們加油，等我們跑完最後一圈。

他們都在等候、都在期盼著，就好似一場大隊接力賽，不論第一棒跑得有多好，他都必須等候到
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最後一棒的人跑完，才能同享成功。基督教不是個人百米競賽，而是一場接力賽，這就是為什麼

先祖們都在天上等候我們跑完最後一圈。當最後一棒跑完了，天上從亞伯拉罕到最後一個世代，
都要高聲歡呼，我們要一起來領受應許！正因為如此，所以再來的世代在神的眼中是非常重要的

。「「「「我們既有這許多的見証人我們既有這許多的見証人我們既有這許多的見証人我們既有這許多的見証人，，，，如同雲彩圍著我如同雲彩圍著我如同雲彩圍著我如同雲彩圍著我們們們們…………」」」」(來十二來十二來十二來十二1) 當我們正在奔跑前頭的路程時，

歷代聖徒都在天上等候我們跑完這最後一段，我深信我們這個世代，是在全世界、全人類歷史上
，佔有重要策略性的地位。在靈裡我很清楚這件事，就是我們這一代是為著最後一棒作預備的，

而我們的兒女將要跑完最後一棒。我們是大衛的世代，要為建造聖殿作預備，而是所羅門的世代

將要完成建聖殿的工作，然後耶穌基督的榮耀就要再來。 

我們再來的這個世代，並不是使徒行傳的那個世代，而是要看見神的榮耀降臨的一個世代。

神知道這件事，仇敵也知道這件事，這就是為什麼牠正用全力要來毀壞這個世代。就像當年摩西
、耶穌誕生的時候，魔鬼極力地要攔阻、殺害；同樣地，正因為這個世代將要看見神榮耀的同在

再來，所以魔鬼極力地要擊打這個世代。我不是只渴望神另一次的造訪、再得到神另一次的觸摸

，我要的是預備好一個地方，讓神來住在這裡。我盼望教會能成為神願意來造訪、並且住下來的
地方。神不在我們當中久待，是因為我們彼此之間還有許多紛爭、嫉妒、仇恨。但真的會有那麼

一天，神願意長久居住在我們當中嗎？是的，因為經上說：「「「「這殿後來的榮耀必大過先前的榮耀這殿後來的榮耀必大過先前的榮耀這殿後來的榮耀必大過先前的榮耀這殿後來的榮耀必大過先前的榮耀

」」」」(該二該二該二該二9)，如果以前的聖殿，神都願意居住在其中，那末日基督的新婦，更會是前所未有地美麗
。我不將盼望放在人身上，因我知道神心意所定的是什麼，所以不論我們的情況如何，神所命定

的事，必要發生。在靈界裡有很多事是我們無法了解的，但是當神的時候到了、當祂大能的日子

臨到了，我們自然會順服神，你會發現不論自己平時的行為如何，你會開始與神同行。有多少人
記得，當神的同在極強烈時，你會願意去做任何神所要求的事？當神靠近我們時，我們的心就被

祂融化，這就是為什麼我們雖然想用頭腦去了解，卻無法全盤掌握。當神說話了，祂就會做到，

教會在婚禮那天，將會是最美麗的新婦。我們已在使徒行傳五旬節時試穿了新娘禮服，非常地美
，但還不夠完全，教會在婚禮那天將要更美得多。所以我知道神要做什麼，祂將要預備一個能與

耶穌同負一軛的新婦。 

幾年前我總是想，若教會肯順服神，神就可以做工在其中；若教會不順服神，神就沒有辦法

在其中運行。因此當我看見教會不順服神、不與祂同行時，我就很挫敗，所以過去我會很急切地

對教會說：「我們一起來做點事吧、我們一起前進吧！」直到有一天神對我說：「你還不了解這
整幅圖畫，我不只關心、祝福、並管教我的教會，那只是圖畫的一半。另外還有一半，是你需要

了解的，就是我不僅有一個教會，我還有一個兒子。耶穌兩千年前已尊崇了我，捨了自己的生命

，為要救贖全人類來歸向我，所以我應許要給祂一個新婦。婚禮的日子已經定了，撒但不能改變
那個日期，即使悖逆的基督徒也不行。當那日子來到時，我要將教會帶到自己面前，那時將會是

聖潔無瑕疵、毫無皺紋、玷污的教會。我必要做成這事，當時候來到，我就會以大能使我的百姓

甘心順服，當日子愈來愈接近預備新婦的最後階段，地上再也沒有任何勢力可攔阻我的計劃。」 

因此不論你知道或不知道，你現在所處的時代就是末後的日子。現在你只有兩個選擇，不論

你是否要參與其中，神都會做成這事，但你可以選擇與神同行，享受參與其中的樂趣；或者你要
站在遠處觀望，而錯失時機。「Chronos」跟「Kairos」這兩個希臘字有不同的意義。「Chronos」
指的是你每天的生活型態，像是早上起床、上班這一類每天固定要做的事。而「Kairos」指的是當

神的日期滿足了，那時天上、地上一切的事物，都要在神的掌管之下，你會發現自己要不就行在
其中，要不就被遠遠撇下。舉施洗約翰的父親撒迦利亞為例，當耶穌要降生在世上時，就是一個

日期滿足的時候，祂無法在這日子的前一天或後一天降生，不論有沒有地方為祂存留，祂一定要

在那天誕生。當日期滿足的時候，天上與地上會一起運作。在耶穌誕生之前，必須要有一個人來
為祂預備道路，那不是撒迦利亞的選擇，那是神的選擇。施洗約翰必須要在耶穌之前誕生，不論

撒迦利亞信不信神的話，都不能改變這個事實。撒迦利亞的妻子以利沙伯就必須要懷孕，因為神

所定的日期已經滿足了。所以撒迦利亞可以有所選擇，他可以選擇相信神、並行在神的旨意裡，
或是就遠遠地觀望，但無論他的選擇如何，都沒有任何力量能攔阻施洗約翰的誕生。 
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「「「「撒迦利亞按班次撒迦利亞按班次撒迦利亞按班次撒迦利亞按班次，，，，在神面前供祭司的職分在神面前供祭司的職分在神面前供祭司的職分在神面前供祭司的職分，，，，照祭司的規矩掣籤照祭司的規矩掣籤照祭司的規矩掣籤照祭司的規矩掣籤，，，，得進主殿燒香得進主殿燒香得進主殿燒香得進主殿燒香。」。」。」。」(路一路一路一路一8
、、、、9) 這不是撒迦利亞自己所選擇的事件，那天他就是必須在聖殿裡服事神。突然有主的使者臨到
撒迦利亞，他們之間的對話其實很簡單，天使開始對撒迦利亞說明神將要做的事。像這樣的時候

，就不是「Chronos」的時候，而是「Kairos」的時候，你的選擇在這時已經不會造成任何差別、

不會使神的計劃有所改變，只會對你自己造成極大的影響。那時撒迦利亞無法想像他的妻子還能
懷孕，因為她已過了生育的年齡。其實早在很久以前，神就曾經在亞伯拉罕和撒拉身上行過這樣

的神蹟，所以到了這時候，天使也沒有多浪費時間向撒迦利亞解釋，因為撒迦利亞早就該知道的

，他的先祖亞伯亞罕當時也是很老，妻子撒拉同樣已過了生育的年齡，撒迦利亞本身是個大祭司
，他應該知道這事的。所以天使就對撒迦利亞說：「「「「我是站在神面前的加百列我是站在神面前的加百列我是站在神面前的加百列我是站在神面前的加百列，，，，奉差而來對你說奉差而來對你說奉差而來對你說奉差而來對你說

話話話話，，，，將這好信息報給你將這好信息報給你將這好信息報給你將這好信息報給你。。。。到了時候到了時候到了時候到了時候，，，，這話必然應驗這話必然應驗這話必然應驗這話必然應驗，，，，只因你不信只因你不信只因你不信只因你不信，，，，你必啞吧不能說話你必啞吧不能說話你必啞吧不能說話你必啞吧不能說話，，，，直到這事直到這事直到這事直到這事

成就的日子成就的日子成就的日子成就的日子。」。」。」。」(路一路一路一路一19、、、、20) 意思就是說：「對不起，現在不是交涉的時候，我沒有時間慢慢地
向你解釋，我甚至也沒有時間告訴你聖經上所記載以前發生過的事，你早就該知道了。你的妻子

將要懷一個兒子，而你要暫時不能說話，直到你看見這件事成就了。」當這個大祭司走出聖殿時

，就不能說話了！因為他沒有辦法相信所要發生的神蹟。 

後來天使向一個很普通的女孩子顯現，她就是馬利亞。天使對馬利亞說：「「「「你要懷孕生子你要懷孕生子你要懷孕生子你要懷孕生子，，，，

可以給他起名叫耶穌可以給他起名叫耶穌可以給他起名叫耶穌可以給他起名叫耶穌。。。。他要為大他要為大他要為大他要為大，，，，稱為至高者的兒子稱為至高者的兒子稱為至高者的兒子稱為至高者的兒子，，，，主神要把他祖大衛的位給他主神要把他祖大衛的位給他主神要把他祖大衛的位給他主神要把他祖大衛的位給他。。。。他要作雅各他要作雅各他要作雅各他要作雅各
家的王家的王家的王家的王，，，，直到永遠直到永遠直到永遠直到永遠，，，，他的國也沒有窮盡他的國也沒有窮盡他的國也沒有窮盡他的國也沒有窮盡。」。」。」。」(路一路一路一路一31-33) 對馬利亞而言，在那個時候懷孕，並不是

一件值得喜悅、感到榮耀的事。對她而言，那是一種羞恥和傷痛，因為在那個時候，一個女孩子

若未結婚就懷孕，是會被人所棄絕的。對神而言，這件事是極其喜樂、榮耀的事，但這樣的異象
和呼召，對馬利亞而言，卻是羞恥和傷痛。所以馬利亞第一個反應就是：「「「「我沒有出嫁我沒有出嫁我沒有出嫁我沒有出嫁，，，，怎麼有怎麼有怎麼有怎麼有

這事呢這事呢這事呢這事呢？」？」？」？」(路一路一路一路一34) 馬利亞當時心中必定有很多的疑問：「我並沒有與男人親近，歷史上從沒有

過這樣的事，我是一個處女，怎能懷孕呢？我不是一個妓女，也沒有跟男人睡過，我是一個規規
矩矩的女孩，這事怎麼會發生呢？」於是天使對她說：「「「「聖靈要臨到你身上聖靈要臨到你身上聖靈要臨到你身上聖靈要臨到你身上，，，，至高者的能力要蔭至高者的能力要蔭至高者的能力要蔭至高者的能力要蔭

庇你庇你庇你庇你。」。」。」。」(路一路一路一路一35) 馬利亞聽見這話，就更不明白了：「天使，你到底在說什麼？我在跟你說懷孕

的事，不是屬靈的事。我沒有問你有關聖靈的事，我說的是有關嬰孩的事，那是在我子宮裡，是
我可以觸摸、可以感受到的！而你卻跟我說屬靈的事！我們實際一點吧！我怎麼有可能懷孕呢？

」這是馬利亞心中無法了解的事，但是天使的回答已經傳達了神的訊息：「妳雖然沒有丈夫，但

聖靈卻要成為妳的丈夫。」在「Kairos」的時候，超自然與自然要合而為一，人的邏輯是行不通的
，而神的話卻要在人的心中產生果效，使無變為有！ 

我盼望中國人能了解神在你們當中將要行的事，或許你無法從思想上了解這樣的信息，但是
當你願意像馬利亞一樣對神說：「「「「情願照你的話成就在我身上情願照你的話成就在我身上情願照你的話成就在我身上情願照你的話成就在我身上」」」」(路一路一路一路一38)，你就會領受同樣的懷孕

。聖靈會臨到你，使你真正懷孕！神的旨意會在你腹中懷孕，沒有人會明白這樣的事，甚至當你

這樣懷孕時，在別人的眼中，反倒成為一種羞恥！他們視你是在浪費時間，不明白你在說什麼！
他們會說：「你應該把生命用在更好的事奉上，就像是照顧教會之類的事，說什麼要關在內室裡

為這個世代向神祈求！」但時候已經來到了，凡是說華語的中國人，你們要一起聯合起來抓住神

，讓神的榮耀、神的旨意能夠臨到全世界。我對你們所說的這些話，與你們順服不順服沒有關係
，神已經決定了這事，而這計劃的時候已經滿足了。你若肯順服，就會加入這個軍隊，一起與神

同行，而不會成為一個旁觀者。你就會被興起，跟著神一同前進，因為神要在祂的軍隊前發聲。

我在靈裡看見，中國人當中將要興起讓世人驚訝的僕人使女！你們將不再只是顧及自己的同胞，
而會擁有一個世界性的異象，知道自己蒙召是為著向回教世界、為著向猶太人傳福音。 

時候已經來到，我們不要再像撒迦利亞，而要像馬利亞一樣。沒錯，即使聖靈向你解釋了，
你不會完全明白。甚至當你開始思想這樣的事時，你會以為這表示自己要完了！的確，神的國度

是永恆的，當你面對這樣的事時，你會以為自己的世界已經完了！就像當時馬利亞，她的未婚夫

約瑟甚至想暗暗地把她休了！我相信他們曾經坐下來好好談過，或許約瑟對馬利亞發出疑問：「
我不懂為什麼妳的肚子愈來愈大！妳是不是與別的男人在一起？」馬利亞當然會解釋：「不是的
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，約瑟你不明白，是聖靈讓我感孕的！」但是約瑟怎麼可能了解呢：「你說是聖靈做成的！這是

什麼意思？」或許馬利亞仍會極力解釋：「曾有一天，天使向我顯現，是他將這事告訴我的。」
我想最後約瑟的結論就是：「馬利亞，我再也無法了解妳了，我原本還以為妳是個好女孩，但妳

放心，我不會把這件事公開的，只是我要暗暗地把妳休了！」當時馬利亞痛苦地想要挽回約瑟：

「別這麼做，約瑟！這是神所要做的新事，將會影響全世界的！」但是約瑟因為無法理解這樣的
事，仍然堅持要休了馬利亞，於是當他離開馬利亞之後，就有主的使者在夢中向他顯現，說：「「「「

大衛的子大衛的子大衛的子大衛的子孫約瑟孫約瑟孫約瑟孫約瑟，，，，不要怕不要怕不要怕不要怕，，，，只管娶過你的妻子馬利亞來只管娶過你的妻子馬利亞來只管娶過你的妻子馬利亞來只管娶過你的妻子馬利亞來，，，，因他所懷的孕因他所懷的孕因他所懷的孕因他所懷的孕，，，，是從聖靈來的是從聖靈來的是從聖靈來的是從聖靈來的。」。」。」。」(太一太一太一太一

20) 到了這時候，當然約瑟仍然可以說：「為什麼？歷史上從來沒有發生過這樣的事！」馬利亞
可以找藉口，約瑟也可以找藉口。即使先知以賽亞早就預言了：「「「「必有童女懷孕生子必有童女懷孕生子必有童女懷孕生子必有童女懷孕生子，，，，給他起名給他起名給他起名給他起名

叫以馬內利叫以馬內利叫以馬內利叫以馬內利。」。」。」。」(賽七賽七賽七賽七14) 卻仍然沒有人能夠理解這事。 

這樣的事若是發生在別人身上，那談起來還很容易，但是當這異象臨到你，使你成為其中的

一部份時，你就要開始計算代價了。近年來許多人都在談論這是中國人的時代，我們都相信神要

在中國人當中，行奇妙的事，就像當年以色列人都知道將有童女要懷孕生子。但是當這樣的事情
真臨到你，使你開始因神所告訴你的異象而懷孕、並且肚子愈來愈大時，你就要開始數算代價了

！因會有人開始離棄你、逼迫你，許多人無法了解你，即使是你最親近的朋友。但會有一支軍隊

，就是神為這時候所預備的，他們會像馬利亞當年一樣對神說：「「「「我是主的使女我是主的使女我是主的使女我是主的使女，，，，情願照你的話情願照你的話情願照你的話情願照你的話
成就在我身上成就在我身上成就在我身上成就在我身上。」。」。」。」(路一路一路一路一38) 這裡所說的「使女」，有的聖經譯為「僕人」，事實上其原文的意思

，則是「奴僕」。「僕人」和「奴僕」有什麼不同呢？一個人可以是很多人的僕人，卻只能是一

個人的奴僕。有的人可以擁有許多的僕人，但是一個奴僕卻只能有一個主人，這就是差別所在。
神要在中國人教會當中做一件事，就是要使你們從僕人變成奴僕。我的生命中就只有一個主人，

祂就是耶和華，是亞伯拉罕、以撒、雅各的神。耶穌不僅是我的拯救者、是我的救贖者，祂更是

我生命的主。神要在中國人當中興起這樣的呼聲，就是：「我是主的奴僕，情願照你的話成就在
我身上。我不再徵求人的意見，也不再跟人討論，我已經定了主意，不再用理性去考量。我已經

決定了，我是主的奴僕，情願照你的話成就在我身上！」若你生命中也有這樣的呼召，你要向神

來回應：「神阿！在這『Kairos』的時候，我要更順服你，使你的榮耀回到教會，不論要付任何的
代價，我願意參與在其中，請你算我一份，我是你的奴僕，情願照你的旨意成就！」 
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